

# Causa **lluvia** megadaños

› Sufren afectaciones por al menos \$216 millones en el Valle de México

REFORMA / Staff

Se tardaron en llegar, pero, cuando lo hicieron, las **lluvias** provocaron severos daños en el Valle de México.

En lo que va de septiembre, el costo de las afectaciones suma, por lo menos, 216 millones de pesos.

El primer aviso fue el viernes 4 de septiembre. Ese día cayó la primera **tormenta** de la temporada, lo que provocó 20 encharcamientos severos y daños en autos que se quedaron en bajopuentes.

Lo más grave ocurrió la noche del domingo 6 y la madrugada del 7, cuando una **tromba** provocó la ruptura del Emisor Poniente del Drenaje Profundo.

Se inundaron 283 viviendas y se dañaron 3 mil 289 vehículos en Valle Dorado, Tlalnepantla.

La Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros calcula que se pagarán 197 millones a los afectados.

Ese día también se inundaron cuatro estaciones del Metro y el servicio se suspendió tres días.

Esos daños ascendieron a 5 millones de pesos, más 900 mil por pasajes no pagados.

Además, un desbordamiento en el Río de los Remedios inundó cerca de 300 casas en Acueducto de Guadalupe; los daños fueron calculados en 4.8 millones.

El lunes 14 se inundó la entrada al Bordo Poniente, lo que ocasionó acumulación de basura y un gasto de 8 millones en obras.

Lo bueno es que las presas del **Sistema Cutzamala** han aumentado su nivel y se ubican al 54 por ciento de su capacidad.

